

Dann wären Sie in unserem Projekt: Optische Täuschungen genau richtig gewesen!!! Am Donnerstag, den 24.01.2013 waren 14 Schüler gemeinsam mit Frau Liebe und Frau Lück im Rahmen der Projekttage den "optischen Täuschungen" in der EXPLORATA-Ausstellung in Zella-Mehlis auf der Spur:



Ziel des zweiten Projektages war die Gestaltung einer eigenen Darstellung. Entweder durch Zeichnen und Malen:





oder durch Ausschneiden und Kleben mit Folie:





oder durch geschicktes Fotografieren:









Weitere tolle Ergebnisse finden Sie im Raum 229 im Schulteil Bukarester Straße.